

茅ヶ崎市中央クラブロータリーアンの皆様色々お世話になりました。2016年の4月から2017年3月までにロータリー米山奨学生に採用されました、アスマモレニケと申します。おかげ様で卒業できて、現在は駐日ベナン共和国大使館でIT担当として働いています。



最近の近況報告

毎年色々なアフリカフェスティバルやお祭りなどが行いました。私がベナン共和国紹介する担当になりました。皆様ぜひ来て下さい、ベナンの料理を食べに来て下さい。お待ちしております。



最近の近況報告

今年中に行いました2件の最も大事なイベントが行いました。
それは8月にありましたアフリカ開発会議(TICAD7)と10月
に行いました天皇陛下の即位式です。忙しくて、楽しかった
です。ベナン共和国の大統領も散会しました。



TICAD7の時、日本の大臣太郎河野様と
会った時の写真



天皇陛下の即位式の時、ベナン共和国
大統領と挨拶。

最近の近況報告

大使館の仕事以外にしている活動。

年2～3回までにボランティアでアフリカ行く日本人たちに、フランス語の練習やアフリカで住むことについて色々なアドバイスを教えることです。



今年6月にベナン、セネガルとガボンへ行ったボランティアの方



今年6月に二人はベナンへ行きました



今年12月にベナンとセネガルへ行く予定ボランティアの方

最近の近況報告

今一生に住んでいるご主人との写真です。
彼はセネガル人です。



最近の近況報告

今年の2月にベナン共和国
へ一か月間に行って来
ました。家族と会った事、
本当に嬉しかったです。



兄弟たち



叔母と会った時



叔父と会った時



叔父と会った時



だい好きなお母さん

ご清聴ありがとうございました。

